

Paris, le 17 septembre 2012

NON A LA FERMETURE DE LA CENTRALE DE FESSENHEIM !

La bataille ne fait que commencer !

Dans son discours d'introduction à la Conférence Environnementale du 14 septembre dernier, le Président de la République a annoncé la fermeture de la centrale de Fessenheim pour fin 2016.

FO Énergie et Mines condamne totalement cette décision qui pose des questions économiques, sociales, industrielles et environnementales.

La centrale de Fessenheim emploie 770 salariés et 200 prestataires permanents. De nombreux emplois locaux sont également induits par cette activité. Ces 6 dernières années, EDF a investi 565 millions d'euros à Fessenheim et prévoit, suite aux prescriptions de l'Autorité de Sureté Nucléaire (ASN), un investissement de 80 millions d'euros d'ici fin 2013.

Fermer pour des raisons politiques une centrale qui a été payée par les Français à travers EDF, constitue **une absurdité économique et un véritable gâchis pour la Nation.**

Sur le plan industriel, ce serait la première fois qu'une centrale nucléaire déclarée « bonne pour le service » par l'Autorité de Sûreté Nucléaire, est fermée par décision politique.

FO Énergie et Mines se battra donc avec les salariés de la centrale pour maintenir cet outil essentiel à l'équilibre de notre pays. Nous sommes en désaccord avec les organisations syndicales (CFE-CGC, CFDT) qui ont acté la fermeture de la Centrale au sein de la Conférence Environnementale.

Nous considérons que le débat sur les besoins en électricité de la France reste entier. La fermeture de cette centrale de 1800 MW serait préjudiciable à l'équilibre électrique d'ensemble de notre pays, si cette production n'est pas compensée par d'autres moyens de production dans la même région avant sa fermeture.

Contact Jacky CHORIN, Secrétaire Fédéral

06 07 89 77 07

Code NAF : 911 C – N° SIRET : 434 849 352 000 19